

Categoría: Colaboración Gobierno

Creado: Miércoles, 26 Enero 2022 11:27

Escrito por Adrian Pinero Pérez

Visto: 185

Un grupo de 26 diputados franceses instó este miércoles al gobierno de su país a autorizar el uso de [vacunas cubanas contra la covid-19](#), sobre todo en los territorios de ultramar que lo soliciten.

En una carta enviada al primer ministro Jean Castex, pidieron que se evalúe cuanto antes esa posibilidad, así como definir las modalidades de decisión en ese sentido.

De acuerdo con los parlamentarios firmantes, **la imagen positiva que ofrece Cuba en materia de salud y la tecnología utilizada por la isla en sus vacunas Abdala y Soberana 02, diferente a la del ARN mensajero, “serían capaces de tranquilizar a una parte de nuestros compatriotas en territorios de ultramar”.**